

Gloria deportiva cubana explica daños del bloqueo de EE.UU.



La Habana, 29 ago (RHC) El recordista mundial de salto alto Javier Sotomayor, dijo este 29 de agosto, en La Habana, que el deporte cubano se ha visto muy afectado, por el bloqueo económico, comercial y financiero que EE.UU. le impone a la mayor isla del Caribe, desde hace más de medio siglo.

En conferencia de prensa sobre el lanzamiento de una carrera-caminata simultánea en todo el país para denunciar la unilateral medida de los gobiernos de Washington, el saltador de la marca de 2.45 metros aseveró que ese cerco ocasiona daños a las instalaciones deportivas, carencias de implementos, recuperantes y medicamentos para los atletas, así como materiales para pruebas antidoping.

Explicó que "el bloqueo nos imposibilita la participación en algunos eventos que se hacen en Estados Unidos, y también de hacer confrontaciones y competencias con deportistas de esa nación".

El campeón olímpico y mundial, ganador del Premio Príncipe de Asturias de los Deportes en 1993 detalló que "llevamos años tras años pidiendo no más bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, y cada vez se suman más personas y países del lado de la causa cubana.

En alusión al rechazo universal a ese acto retrógrado, sancionado por la Asamblea General de las Naciones Unidas en los últimos 25 años de forma consecutiva, Sotomayor recordó que se han tenido muchas carencias materiales, "nuestras pistas no son las mejores, enfrentamos dificultades para los

estudios científicos y biomecánicos, y hay una diferencia entre nosotros y el resto del mundo en esos aspectos, pero para suerte nuestra tenemos atletas de gran nivel y mucho talento y contamos con entrenadores muy capacitados".

Por su parte, la vicepresidenta del Instituto Cubano de Deportes, Gladys Bequer Díaz, comentó a la agencia Prensa Latina que para adquirir embarcaciones de velas y sus accesorios había una sola oferta de España a un costo de unos 18 mil 350 dólares, más del doble de lo que cuesta en el mercado estadounidense, donde se cotiza en unos ocho mil 320 dólares.

"Tampoco Cuba pudo adquirir artículos para el deporte del tiro con arco, pues el único proveedor disponible se localiza en Europa, y su oferta es de 17 mil 569 dólares, pero si esa compra se hiciera en Estados Unidos costaría unos 12 mil 480 dólares", agregó Bequer.

Afirmó la directiva que lo mismo ocurre con los spikes de béisbol, que Cuba compra por 114 mil 489 dólares a una empresa mexicana, y en Estados Unidos sería por 22 mil 789 dólares.

La carrera-caminata, se realizará en la mayor isla del Caribe el próximo 9 de septiembre, y marcará el inicio de la campaña internacional de 2017 contra el bloqueo, con acciones dentro y fuera de Cuba en rechazo a esa política hostil y genocida.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/139743-gloria-deportiva-cubana-explica-danos-del-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba